



Le chef de la représentation de l'Église orthodoxe russe ukrainienne auprès des organisations internationales européennes a rencontré le primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie



Avec la bénédiction de Sa Béatitudo le métropolitain Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, l'évêque Victor de Barychevka, chef de la représentation de l'Église orthodoxe russe ukrainienne auprès des organisations internationales européennes, a rencontré Sa Béatitudo le métropolitain Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie. Mgr Victor s'est rendu en Slovaquie à l'invitation de l'archevêque Georges de Michalovce-Košice.

Selon le département d'information de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'entretien s'est déroulé à la résidence du primat de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie, à Prešov. L'archevêque Georges de Michalovce-Košice assistait à la rencontre.

L'évêque Victor a commencé par transmettre à Sa Béatitude les félicitations et l'assurance du soutien du métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine. L'évêque Victor a parlé de l'action pacificatrice, sociale et humanitaire de l'Église canonique dans le contexte difficile de l'Ukraine d'aujourd'hui, ainsi que des derniers événements de la vie ecclésiale, attirant l'attention sur la position officielle de l'Église orthodoxe ukrainienne à leur sujet.

De son côté, le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie a déclaré : « Nous sommes très inquiets pour notre sœur l'Église orthodoxe ukrainienne. Nous prions avec vous, nous vous soutenons et continuerons à soutenir l'Église orthodoxe ukrainienne, le métropolite Onuphre en tête. Nous ne disons pas « votre peuple ukrainien », nous disons « notre peuple », parce que nous sommes uns en Christ, et appartenons à l'Église une, catholique et apostolique. Nous prions, nous croyons, et nous espérons que l'ensemble de l'Orthodoxie saura prendre de sages décisions sur la situation en Ukraine. Comme en témoigne l'histoire, l'intervention de l'état et de la politique dans les affaires de l'Église ne s'est jamais bien terminée. Il ne faut pas donc pas bâtir même un bien temporaire sur la violation des saints canons de l'Église orthodoxe. »

La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46971/>